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CÂMARA MUNICIPAL DE vaLiços7
ESTADO DE SÃO PAULO

  
REQUERIMENTO N.º ,4x7- 12021

Ementa: Informações sobre desentupimento de
canaletas existentes na Alameda das Macieiras,
Parque Valinhos.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores:

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais, após a

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentissima Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

É de conhecimento do departamento competente que as canaletas
existentes na Alameda das Macieiras, altura do nº 131 (Quadra Ó, Lote 02) está com
entupimento ocasionando deslize de terras nos lotes vizinhos?

Em não sendo de conhecimento quais medidas serão tomadas?

Qual o cronograma da Municipalidade para execução dos serviços de
limpeza das canaletas que estão entupidas com terra?  

 

Justificativa:

Este vereador apresenta os seguintes questionamentos a pedido de
moradores da região que solicitam a limpeza das canaletas que estão entupidas com
terra.

Valinhos, 22 de novembro de 2021.
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